
 

平成３１年度町田市剣道連盟総会報告  

１、 日時 平成３１年４月１４日（日）１３：００～サン町田旭体育館会議室 

２、 次第  

⑴ 開会の辞 阿部副会長 

⑵ 資格審査 定数２７名 １５名出席 委任状９名 計２４名で成立（成立定数１８名以上） 

⑶ 会長挨拶 比良田会長 

⑷ 議長選出 会則に基づき会長を選出 

⑸ 議事録署名人選出 ・本郷氏（鶴川剣道）・冨高氏（原町田） 

⑹ 書記任命 ・呉氏（薬師剣）・藤田氏（春風会） 

⑺ 議事 

  ※議事の前に要望あり 

     総会の連絡が遅いので早めにお願いしたい。代表者だけでなく理事にも案内をお願いしたい。

また、会則がないので示していただきたい等。⇒今後留意してまいります。なお会則は、HP

にアップしてあるのでそちらも活用願いたい。 

① １号議案 平成３０年度事業報告（沖本、冨高）  

       年間行事等の報告、審判講習会の詳細について報告 

② ２号議案 平成３１年度事業計画案（沖本） 

       年間行事の計画案について説明  

・春の大会は、会場確保等の理由で５月２６日（日）に個人戦、団体戦を行う。 

  ・６月２日（日）の３段以下模擬審査会は、西東京の３段以下審査会当日と重なったために

５月１２日（日）に行うこととなった。 

    ・本年１２月に西東京剣道連盟の合同稽古会を町田主管で行う。 

※１２月１５日（日）サン町田旭体育館で予定 

    ・２０２０年のオリンピックパラリンピックの関係で１１月の３～７段審査会はすべて八王

子エスフォルタで行われるので承知願いたい。 

（質疑）本年度の８月４日（日）に多摩西地区交流居合道大会がある。剣道の計画に加えてい

ただきたい。また、 

予算の補助をお願いしたい。⇒予算等については、検討していきます。 

 １号、２号議案―拍手にて承認。 

③ ３号議案 平成３０年度各種大会報告（高橋） 

          上期については、中間理事会で報告済のため省略。下期について報告。 

・下期は、１１月西東京大会で一般の部準優勝、小学生中学生共に３位。 

・２月武相大会は、男子２チーム、女子１チームでどちらも予選敗退した。 

・３月東京都少年大会は、予選突破して２次リーグで敗退したが、昨年度優勝の大田区に予 

選で勝利したことは高く評価したい。 

３号議案―拍手にて承認。  

④ ４号議案 平成３０年度会計報告（持永） 

 一般会計について資料で説明報告  

      ★会計監査報告（石松、菅） 適正に行われている旨を報告。  

⑤ ５号議案 平成３１年度会計予算案（呉）   

   一般会計について資料で説明 

（質疑）繰入金の記載方法について、体協補助金（ジュニア育成補助）は特別会計として処理 

することについての２点見直しをするべきである。⇒２点の指摘を受け修正版を後日 

作成することで了解いただきたい。 

     



 ４号議案、５号議案―拍手にて承認。 

⑥ ６号議案 次期役員体制について選考委員会の報告、資料に基づき新体制の説明 

     ６号議案―拍手にて承認。 

⑦ ７号議案 理事会の在り方について （比良田会長） 

      理事の役割や位置づけが不明確である。よって理事検討委員会を設置していきたい旨提案。

※連盟の活性化と普及振興を図るためには、より多くの人の参画を推進することが狙いで 

  ある。 

（質疑）活動は、どのくらいか？また、出席できない場合は？⇒委員のメンバーで日程や回数 

を決めてもらいたい。なお、メンバーは本部から４名、さらに加盟団体からも数名選 

出して合同の委員会にしていきたい。 

７号議案―拍手にて承認。 

⑧ ８号議案 その他 （事務局長、執行委員長、指導部長、会長よりそれぞれ説明） 

⑴ 各種推薦について（称号、試合等） ⇒理事会で方向性を相談していく 

⑵ 倫理に関するガイドラインについて ⇒昨今のスポーツ界における不祥事事

案についてスポーツ庁、全剣連、都剣連からの通達に基づき町剣連として「ガ

イドライン構造図」を作成したので参考にして各加盟団体でも活用していた

だきたい。 

⑶ 執行役員について ⇒新規の体制でスタートするが、できるだけ多くの方々

に協力していただいて運営を進めていきたいのでご協力をお願いしたい。 

⑷ 形稽古について ⇒指導稽古会で、前半の３０分程度を基本技稽古法や剣道

形の稽古を行っていきたい。稽古会に参加する場合は、木刀を持参してくだ

さい。 

⑸ 剣道祭（１２月）について ⇒昨年度は少年の部のみであったが、今年度か

ら大人の部を復活させていきたい。詳細は検討中である。 

⑹ 連盟旗について ⇒町剣には連盟旗がない。大会等で掲げたいため連盟旗を

作成していきたい。ついては、図案について検討し後日理事あてに確定図案

を周知する。 

      以上６点について説明を行い、確認して了解を得た。     

 

     平成３１年度町田市剣道連盟総会の概要です。ご確認いただき不明な点等ありましたら早め 

に役員までお知らせください。 

次回の理事会は、１０月ごろを予定していますので各加盟団体におかれましては、組織運 

営や大会等の在り方、指導者講習会、指導稽古会などでお気づきの点がありましたらご意 

見を寄せてください。 

 

 
 
 
 
 
 
 


